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機１ 

 第 549 回 役員会 議事概要 

 

 

１ 日 時  令和４年６月 22日（水） ８時 59分～10時 03 分 

 

２ 場 所  Zoom 会議 

 

３ 出席者  構成員７名： 
牛木学長，川端理事，坂本理事，澤村理事，末吉理事，西田理事，

塚本理事  
       陪席者３名： 
        冨田特命理事，田代監事，逸見監事，  
 

４ 議事概要の確認 

第 546 回（令和４年５月 30 日），第 547 回（令和４年６月８日），第 548 回（令

和４年６月９日）の議事概要が確認された。 

 

５ 審議事項 

（１）第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標について 

第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標について，資料１に基づき

審議が行われ，字句の修正等が必要となった場合は，学長に一任することとし，承

認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・２ページ目の共創スペースの記載について，中期計画では「共創スペース（仮

称）」としているため，表記を合わせたほうが良いと思う。 

 

 

（２）第３期中期目標期間の６年目終了時評価に係る実績報告書等について 

第３期中期目標期間の６年目終了時評価に係る実績報告書等について，資料２に

基づき審議が行われ，字句の修正等が必要となった場合は，学長に一任することと

し，承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（３）国立大学法人新潟大学に対する不当労働行為救済申立について 

国立大学法人新潟大学に対する不当労働行為救済申立について，資料３に基づき

審議が行われ，原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

  ・なし 
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６ 報告事項 

（１）令和３年度監事監査意見書について 

田代監事から令和３年度監事監査意見書について，資料４に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・病院における医療ミスのように，大学においては入試ミス等もあるので，その

あたりの記載もしていただけると良いと思う。 

・令和２年度にも記載はしているが，毎年重複した内容とならないように観点を

変えながら，本意見書を作成している。今後はそのことも注意しながら監査を

実施したいと思う。 

・入試ミスについては，様々な要因があったが，来年度から外部に点検等を委託

することになるので，一般入試の方は減っていくと思う。大学院については，

簡略化するように努めていきたいと思う。 

 

 

（２）令和４年度監事監査計画について 

田代監事から令和４年度監事監査計画について，資料５に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

  ・なし 

 

 

（３）サイバーセキュリティ対策等基本計画の進捗について 

澤村理事からサイバーセキュリティ対策等基本計画の進捗について，資料６に基

づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・平成 29 年３月に情報セキュリティ対策基本計画が策定されたが，実施状況が

悪く，今回のサイバーセキュリティ対策等基本計画に内容を織り込んだ経緯が

あり，この基本計画を策定した際にも，文部科学省が毎年度のフォローアップ

を行うということだったと思うが，どのような状況であるか伺いたい。また，

令和４年３月で計画期間が終了しているが，文部科学省に報告を出すことにな

るのか伺いたい。 

・毎年度のフォローアップについては確認することとしたい。計画期間終了時の

フォローアップについては，現時点では文部科学省より明確な指示が出ていな

い状況である。 


